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 来年度の生徒会役員選挙の公示が締め切られ、結果、全ポストが一人ずつの立候補となり全員の無投票当選となりま

した。当選した人達は日頃から色々な場面で努力していて、皆からの信頼度も高い適任者といえます。よく「大人が口出

しし過ぎて子どもの主体性や創造性を奪ってしまう」と言われますように、我々教師は意欲と才能にあふれる彼らを信じ

て、彼らが主体となって山中中学校を盛り上げていくように黒子に徹することを肝に銘じて温かく見守っていきます。 

役員当選者からの決意表明（一部抜粋） 
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の予定 

日 曜 内   容 日 曜 内   容 

６ 水 卒業式シート敷き １５ 金 ワックスがけ 

７ 木 卒業式準備 １８ 月 １～４限 

８ 金 白鷲栄誉賞授与式・卒業式予行演習 １９ 火 １～４限 

９ 土 卒業式 ２１ 木 １～４限・給食終了 

１１ 月 振替休日 ２２ 金 修了式 

１２ 火 一斉委員会 ２８ 木 離任式 

 

正直、勉強等との両立が大変だなと感じるこ

とはありましたが、先輩方が繋いできた山○中

をより良いものにしたいと思いました。そんな

学校生活の中に楽しみを見出し、楽しいもの

にしていく努力は可能だと信じ、精一杯努め

ます。 

Step   

明日から３月です。そして、STEPの１年があと１か月で終わります。振り返ると、大きな事故などもなく無事ここ

までこられたことに一定の安堵を覚えます。中２と言えば思春期で反抗期の難しい年頃のど真ん中と言われるよ

うに、どの学校やご家庭でも子どもの対応に苦労しがちです。そんな彼らが経験を重ねて少しずつ社会性を身に

付けて変化していく姿を目の当たりに出来ることは教師冥利に尽きます。彼らの人生に幸多からんことを祈るばか

りですが、１．１能登半島地震のように何が起きるか分からないのが現実です。10年前に家のリフォームをする

際、ライフプランナーの言葉がよぎります。・・・生きていればなんとかなりますよ・・・幸運にも命を奪われずに済

んだことに感謝を忘れず、一日一日を大切にしながら前を向いていくことも一つの生き方ではないでしょうか。 

私には目標があります。それは皆さんに学校を

好きになってもらうことです。なぜなら「早く家に

帰りたい。」「学校面倒くさい。」という声が聞こえ

てくるからです。そこで、前期の目玉行事である

体育祭や様々な企画を通して学校を好きになっ

てもらえるよう全力で頑張ります。 

 

中学校の 3年間は長いようで短いです。その限り

ある時間を充実させるためにも体も心も健康でい

る必要があります。そのためには睡眠が大切だ

と考えます。全校で睡眠時間を増やす取り組み

をすることで皆さんが少しでも楽しく学校生活を

送れるようにしたいです。 

私は給食が大好きで、給食が嫌いな人を減

らしたいと思い立候補しました。しっかりもの

で面白い他の執行部のみんなと力を合わせ

て、コラボ企画や本気で楽しめる体育祭を創

り上げたいです。 

 

勉強が苦手な人でも自分に合った勉強

法を見つけて、少しでも前向きに勉強に

取り組んでほしいと思い立候補しまし

た。色々な企画を行う予定なので積極

的 に 参 加 し て ほ し い で す 。

 

メリットなどを考えず、ただ本を読む魅力を知っ

てほしいです。そのために、王道ビブリオバトル

の開催や放送での新しい本の紹介などを積極

的に発信していきたいです。 

 

みんなに掃除の楽しさやきれいになっ

た時の気持ちよさを知ってほしいと思

い立候補しました。特に基本となる教

室がきれいに保たれるように、みんな

を引っぱっていきたいです。 

スポーツの楽しさや面白さを知ってもらい、少し

でもスポーツを好きになってくれる人が増えてほ

しいと思っています。そのためには日々の仕事

はしっかりと果たしながら楽しい行事を考えてい

きたいです。  

委員長を目指した理由が２つあります。１つ目は、相手への

礼儀であり社会に出ても大切な服装を正す手助けをするた

めに企画を考えます。２つ目は給食時間の放送を楽しんで

もらうために、色々なジャンルの曲を取り入れたいと考えて

います。 

 

 


